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ATA DA DECIMÀ SEGTTNDA SESSÀO ORDINÁRIA DO QTTARTO PERÍODO

LEGISLATIVO DA LEGISLATURA 2O2II7O24 DA CÂNrana MUNIICIPAL DE

TENENTI] AF{AI§IAS-RN.

A décima segunda sessão ordinária foi r:ealizada no dia 01 de novembro de2024 na sede do

Poder Legislativo I\{unicipal na Rua José Moreira do Nascimento. onde cornparecelam os

excelentissimos senhnres vereadores. Francisco Roçha. Agda Ligia Katiane Jácome da Silveira.

Berenice Maria Araújo, Raimundo Adalberto do Monte, Francisco Filho Santana, Veridiana

Ferreira Sarmenlo. Maria Ednacer Fernandes da Silveira e eu primeiro seçretário desJa casa

legislativa: Haroldo Joaquim de Andrade. Esteve ausente o vereador Francisco Weliington de

Andrade. A excelentíssima vereadora e presidente da casa Veridiana Ferreira iniciou

cumprimentando todos os presentes no plenário e declarou aberta a sessão, determinando logo

ern seguida que a secretária realizasse a leitura da ata reÍbrente à reunião anterior (da Decima

primeira sessão ordinária). sendo estâ aprovada por unanir"nidade. Em continuidade na sessão,

após a leitura da ata a presidente da çasa determinou qlle a secret aria reahzasse a leitura das

materias para votação Projeto de Lei 11412024. que dispõe e fixa os subsidios dos agentes do

poder Executivo do município de Tenente Ananias parâ a legisiatura de 2025 a2028. o projeto

foi aprovado por unanirnidade de votos. l,ogo em seguida o prr:jeto cie Lei n" OOB|2A24 que

altera a denominação da Escola Municipal Joaquirn Boa Ventura do Nascimento para a Escola

Municipal Adaltina Alves Formiga. O referido projeto foi aprovado por unanimidade de votos.

Em seguida o Projeto de Lei No I1Zl2O24 que dispõe sobre as diretrizes e elaboração da Lei

Orçamentária para o exercício de 2025. O projeto foi enviado para apreciação. Projeto de Lei

N" ll3l2a24 que estima-se a receita e fixa as despesas do rnunicípiçr de"l-enente Ananias/RN

para o exercicio de 2025" O projeto tarnbém foi enviaclo para apreciação dos vereadores. A
presidente da casa esclareceu que os p§etos de nu 1 12 e I13, seria apreciado por uma comissão

formacla por todos vereadores onde o assessor contábil da casa iria comparecer para tirar as

dúvidas dos vereadores e posteriormente çolocar em votação. Então a excelentíssinta vereaciora

e presidente declarou aber-to o expediente de 5(cinco) minutos para manif'estação dos senhores

vereadores. I'{ada mais havendo a tratâr, a Exceientissima Vereadora e Presidente da casa

Veridiana Ferreira Sarmento eficerrou a píesefite sessão, convocando todos os vereadores a se

fazerem presente na proxima Sessão. E, para constâr, eu, Haroldo Joaquim de Andrade,
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primeiro secretário, lawei a preserfie ata que segue assinada por mirn e pelos que se Íizeram

presentes na sessão.

Tencnte Ananias-RN, 01 dE novernbro deZ*24.
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